

**Öffentliche Sitzung des Technischen und Umweltausschusses
am 09. Mai 2011**

BESCHLÜSSE UND ZUSAGEN

1.	<p>K 6171; Auftragsvergabe für die Deckenerneuerung zwischen Freudental und Langenrain</p> <p><u>Beschluss (einstimmig):</u></p> <p>Der Auftrag für die Deckenerneuerung an der K 6171 zwischen Freudental und Langenrain wird zum Angebotspreis von 127.332,48 € an die Firma SKS Bau GmbH & Co. KG, Eigeltingen, vergeben.</p>
2.	<p>K 6117; Auftragsvergabe zur Herstellung eines Radwegs zwischen Wahlwies und Orsingen</p> <p><u>Beschluss (einstimmig):</u></p> <p>Der Auftrag für die Radwegherstellung an der K 6117 zwischen Wahlwies und Orsingen wird zum Angebotspreis von 522.547,66 € an die Firma SKS Bau GmbH & Co. KG, Eigeltingen, vergeben.</p>
3.	<p>Verschiedenes - Bekanntgaben - Anträge - Wünsche</p>
3.1	<p>Radwegenetz im Landkreis Konstanz; Radfahrer auf der B 33 (Höhe Allensbach)</p> <p><u>Beschluss:</u></p> <p>Entfällt.</p> <p>Kreisrat Dr. Hahn teilt mit, dass er Radfahrer auf der B 33 (Höhe Allensbach) gesehen habe. Dies sei extrem gefährlich und deshalb bitte er darum, die Beschilderung zu verbessern</p> <p>Im Übrigen bitte er um die Übersendung eines Radwegeplans, in dem auch die gefährlichen Stellen gekennzeichnet seien. Der Fern-Radwanderweg Schwarzwald – Bodensee sei zwischenzeitlich gut ausgeschildert, nur im Raum Hilzingen gebe es diesbezüglich noch einen Nachholbedarf.</p> <p>Der Vorsitzende teilt mit, dass man eine entsprechende Radwanderkarte im Handel erwerben könne. <i>Er sage zu, dass man den Mitgliedern des Ausschusses eine Karte übersenden werde.</i> Die Radfahrer müssten nicht die B 33 nutzen, es gebe adäquate Radwege. Die neuralgischen Punkte seien in den Karten teilweise aufgeführt.</p> <p>Kreisrat Kennerknecht bestätigt dies. Die Radwege im Bereich Allensbach/B 33 seien deutlich sichtbar ausgeschildert. Er biete Kreisrat Dr. Hahn an, dies ggf. gemeinsam anzuschauen.</p>